



やまばと

令和6年12月24日

文責 校長 内川 美喜



郷土を愛し、心豊かで心身共にたくましく、生き生きと学ぶ東部っ子の育成
・すすんで学習 ・心と体をきたえて何事にもチャレンジ ・自分も友達も大切に

心はひと〜つ！の2024年！

令和6年も残りわずかとなりました。たくさん行事を通して、13人の子ども達は、大きく成長してくれました。どんなことにも、いつも明るく元気いっぱいに取り組む子ども達。子ども達の素敵な笑顔に毎日元気をもらいました。また、子ども達が安心して学校生活を送ることができたのも保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りや励ましのおかげだと思います。心から、感謝！感謝！です。来年も職員一同、「心はひと〜つ！」で、何事にも前向きに笑顔で取り組んでまいりたいと思いますので、今後とも、ご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

今年も盛り上がりました！～ふるさと文化祭～

12月8日（日）に「ふるさと文化祭」を開催しました。子ども達は、『学びの成果』と『私の自慢』を堂々と発表してくれました。体調不良でお休みが多く、どの学級もみんなそろっての練習がなかなかできなかったのですが、「全力で発表し、思いっきり楽しもう！」を目標に素晴らしい発表をしてくれました。第1部は、各学級・学年ごとに、これまで学習したことを発表しました。1・2年生の『秋のおもちゃを紹介します』では、落ち葉やまつぼっくりなどを使ってみんなが楽しく遊べるように工夫して作ったおもちゃを紹介し、みんなを楽しませてくれました。3・4年生は、ふるさと学習で「ひがさす」に行き学習したことやエコプラザで学習したことを写真やクイズで分かりやすく発表しました。「環境を守ってほしい」という3・4年生の思いが伝わる発表でした。5年生の『提案します、1週間チャレンジ』では、全校で取り組みたいことを3人が思い思いに提案してくれました。どのチャレンジも是非やってみたいものばかりでした。6年生は、長崎修学旅行で学んだことを発表しました。一人一人が平和の大切さについて感じたことを発表しました。また、『私の主張』では、自分の考えや思いを堂々と発表し、さすが6年生でした。『みんなで合奏♪』は、全員そろっての練習が2回しかできなかったのですが、子ども達&職員みんな、心を一つにしてダンス&演奏しました。楽しんでいただけたでしょうか？



第2部では、音楽（歌・ピアノ・ウクレレ・ギター・ドラム・バイオリン等）に手話、スポーツ（なわとび・野球等）など多種多様な芸を披露してくれました。日頃、学校では見られないすご技ばかりで、本当に素晴らしい発表でした。北山東部小は、芸達者ぞろいですね！



アンケートのご協力ありがとうございました。

第2回目の学校評価アンケートへの回答ありがとうございました。ご家庭から回答いただきましたことを今後の教育活動に活かしてまいりたいと思います。結果については、分析・考察をし、改めてお知らせいたします。

焼き物作りに挑戦！～陶芸教室～

12月10日(火)に、北山窯の小川さんをお招きして「陶芸教室」を行いました。ろくろを3台用意していただき、小川さんが実際にろくろを回して作りながら、説明をしてくださいました。見た目は簡単そうですが、実際にやってみると子ども達にとっては、なかなか難しそうでした。しかし、小川さんにアドバイスをいただきながら、子ども達は、ろくろを上手に回し、お茶碗や皿を作っていました。ろくろ体験以外にも、自由に手でこねて作る作品にも挑戦しました。みんな思い思いに、作品作りに取り組んでいました。出来上がりが楽しみです。



山村留学 PR 活動に取り組んでいます！

12月12日(木)に、今年度2回目の山村留学 PR に、福岡市役所に行ってきました。5・6年生は、楽しい佐賀弁の寸劇を交えながら、北山東部小での生活や募集要項を堂々と発表し、素晴らしい PR 活動でした。子ども達の PR 活動以外にも、学校の校門横には『やまばと山村留學生新年度募集中』の横断幕を掲げています。また、北山東部小の学校ホームページにも「やまばと山村留学」のコーナーに、山村留学の PR 動画(長期留学編・短期留学編・PR 活動等)をアップしています。ぜひ、ご覧いただければと思います。



ふれあいちつき会 & 門松作り ご協力ありがとうございました

12月21日(土)の「ふれあいちつき会 & 門松作り」には、天気が悪い中、ご参加いただき、ありがとうございました。子ども達は、みんな笑顔でもちをついたり、まるめたりしながら、楽しく活動していました。また、りっぱな門松も完成しました。準備から後片付けまで、保護者の皆様のご協力のおかげで、今年度も無事にもちつき会 & 門松作りを終えることができました。子ども達にとって、素晴らしい経験になったことと思います。ほんとうにありがとうございました。



冬休みも続けよう！北山東部小3つのがんばること

25日から、いよいよ子ども達が楽しみにしている冬休みに入ります。冬休み中の生活については、各担任から話をしています。終業式では、冬休みも「進んで学習」「心と体を鍛えて何事にもチャレンジ」「自分も友達も大切に」を続けようということを話しました。

進んで学習

- 宿題だけでなく、自学にも取り組もう
- 本を読もう

心と体を鍛えて何事にもチャレンジ

- 規則正しい生活を～早寝・早起き・朝ごはん～
- 自分がやると決めたことをがんばろう

自分も友達も大切に (冬休みは、家族も大切に)

- 家族のために自分ができることをしよう(お手伝い)
- 「ありがとう」の気持ちをもって(感謝の気持ち)

3学期始業式は、1月8日(水)です

どうぞ、よいお年をお迎えください・・・。

年末・年始の緊急連絡先について

年末・年始の期間(12/28～1/5)は、職員が不在となります。その期間、重大な事故など緊急に学校に連絡が必要な場合は、佐賀市教育委員会学校教育課に連絡をお願いします。

佐賀市教育委員会 学校教育課

【090-1519-4021】